

Tests drogues urinaires barbituriques (BAR) - Boîtes de 25 tests

Référence P9272



Boîte de 25 tests urinaires Normés CE destinés à détecter la présence excessive de barbituriques (BAR) dans l'organisme du patient. Nos tests de dépistage drogues sont soumis à des processus de qualité très stricts afin de vous assurer une excellente qualité et une réelle fiabilité.

Pays de fabrication: France

Stock disponible: Illimité : production à la demande

Code douanier: 38220000

Longueur: 13 cm

Composition: Plastique

Largeur: 17 cm

Hauteur: 10 cm

Poids unitaire: 247 g

Emballage produit: Boîte Carton

Date limite de consommation: + de 16 mois

Normes et certificats: CE

Conseils d'utilisation: Etape 1 : Collecter une partie de l'urine du patient dans un flacon. Etape 2 : Laisser reposer le sachet en aluminium à température ambiante avant de l'ouvrir. Retirer le test de son emballage et l'utiliser instantanément. Etape 3 : Apposer 3 gouttes de l'urine dans chaque puits. Etape 4 : Lire le résultat après 5 minutes. Ne plus tenir compte de l'apparition d'une bande au delà de 10 minutes.



Les barbituriques font partie des plus anciens sédatifs utilisés. Ils sont destinés aux personnes souffrant de troubles du sommeil ou de maladies mentales, dans le but de les calmer et de les aider à mieux dormir.

Les barbituriques sont par la suite réellement devenus un médicament utilisé pour traiter l'anxiété, l'insomnie et les crises d'épilepsie.

Cependant, une fois leur utilisation généralisée après les années 1960, les barbituriques ont commencé à être utilisés de manière abusive, particulièrement pour réduire l'anxiété, ou traiter les effets indésirables associés aux drogues illégales. Les barbituriques peuvent se montrer extrêmement dangereux, car la dose adéquate est complexe à prévoir : même une légère overdose de barbituriques peu provoquer le coma ou même la mort de son utilisateur. De plus, ils sont souvent créateurs de dépendance, et provocateurs de syndromes de sevrage, constituant une menace pour la vie : en cas de surdosage sévère, ces substances peuvent provoquer une suppression totale de la respiration menant à un arrêt respiratoire.

A court terme, les barbituriques peuvent provoquer des troubles de l'élocution, une respiration lente, un état léthargique, une fatigue constante, la désorientation, un manque de coordination, des pupilles dilatées, un jugement affaibli, une fréquente irritabilité, une légère euphorie, l'absence d'inhibition et une forte somnolence.

A long terme, la consommation excessive de barbituriques est synonyme de fatigue chronique, manque de coordination, troubles de la vision, étourdissement, réduction des réflexes, troubles sexuels et troubles respiratoires.

Procurez-vous nos tests de drogues urinaires immun chromatographiques sur cassette, rapides à utiliser et simples à interpréter.

Date limite d'utilisation du test : + de 16 mois

Temps d'interprétation : 5 minutes

Test urinaire version 1 drogue, par boîte de 25 cassettes et 25 pipettes.

Tous nos tests de drogues sont fabriqués en France et suivent un cursus de qualité très strict. En totale conformité avec les exigences européennes, ils bénéficient du marquage CE pour vous assurer une qualité et une précision irréprochable.

Ces tests de drogues sont distribués dans toute l'Europe uniquement auprès des professionnels de la prévention et des entreprises.